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 Idstein, den 7. Mai 2018 
 
 

NIEDERSCHRIFT 
 
Gremium Ortsbeirat Heftrich 
Sitzungsnummer OBR HEF/016/2018 Öffentliche Sitzung 
Sitzungsdatum Dienstag, 24.04.2018 
Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 
Sitzungsende 21:59 Uhr 
Sitzungsort Idstein-Heftrich, Willi-Mohr-Halle, Schankraum 
 
Teilnehmerliste 
 
Ortsvorsteherin 
Frau Ute Guckes-Westenberger    
 
 
Mitglieder 
Herr Andreas Demmer    
Herr Karlheinz Petersohn    
Herr Werner Schuierer 
Herr Helmut Urban    

Herr Winfried Urban    
Herr Erhard Walter    
 
Schriftführerin 
Frau Ann-Kathrin Ernst    
 
 
Bürger 
21 
 
Bürgerfragestunde: 
Ortsvorsteherin (OVin) Ute Guckes-Westenberger begrüßt im Namen der Mitglieder des Ortsbeirates 
Heftrich die anwesenden Besucher zur Bürgerfragestunde und zur anschließenden Sitzung des 
Ortsbeirates. 
Es wurden Fragen zur Absperrung im Bereich Langgasse 36 / Durchgang zur Georgbrunnenstraße 
gestellt. 
 
 
 
Tagesordnung 
 
1    Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2    Genehmigung der Niederschrift 
3    Bericht der Ortsvorsteherin 
4    Veröffentlichung von Anträgen in der Bürgerinfo 

( Schreiben von Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
5    Weiterleitung des gesamten Schriftverkehrs der Ortsvorsteherin 

(Schreiben von Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
6    Parkstreifen in der Langgasse 

(Schreiben von Herrn Walter - Freie Wähler im Ortsbeirat) 
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7    Rederecht (Schreiben von Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
8    Vermeidung von Falschinformationen 

(Schreiben von Herr Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
9    "Zukunft Dorfmitte" – Mittelverwendung 

(Schreiben von Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
10    Umstellung der Strom-Netzanschlüsse auf Erdkabel 

(Schreiben von Herrn Walter - Freie Wähler im Ortsbeirat) 
11    Stadtentwicklung Idstein 
12    Quartier 4 - VorOrt 
12.1    Info an OBR-Mitglieder 
12.2    Bürgertermin 
13    Mitteilungen des Magistrats 
14    Anfrage Verwaltung - Urnenbaumbestattung 
15    Antworten der Verwaltung auf Fragen der Ortsbeirats 
15.1    Hinweisschilder für Heftrich 
15.2    Grenzmarkierung Im Hain / Gartenstraße 
15.3    Ausfahrbereich Langgasse - L3023 
15.4    WLAN in der Willi-Mohr-Halle 
15.5    Zebrastreifen L 3023 
15.6    Infobedarf zur Willi-Mohr-Halle 
15.7    Verkehrssicherheit L 3023 / L 3011 
15.8    Sperrung der Langgasse 14 / 14 A 
16    Verschiedenes 
16.1    Auftragsverfolgung und Wiedervorlagen 
 
 
Protokollierung 
 
1    Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Bemerkungen: 
OVin Ute Guckes-Westenberger begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates und stellt die 
fristgerechte und ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
Die OVin Ute Guckes-Westenberger gibt zu Protokoll, dass der TOP 15.5 um das Schreiben 
„FWH004.2018 Definition Gehweg / Bürgersteig und wo ist Parken erlaubt?“ erweitert wird. 
Herr Tenge teilte telefonisch der OVin Ute Guckes-Westenberger mit, dass alle Antworten dem OBR 
bereits vorliegen. Auf Anweisung des Bürgermeister Christian Herfurth informierte Herr Tenge die 
OVin über den Sachverhalt und die Ablehnung der Teilnahme an der Ortsbeiratssitzung. Begründung 
alle Antworten auf die gestellten Fragen liegen schriftlich dem OBR vor. 
OBR-Mitglied Andreas Demmer schlägt vor, die Tagesordnung um den TOP 15.8 Sperrung der 
Langgasse im Bereich 14 / 14 A zu erweitern. Seitens der OBR-Mitglieder gab es keinen Einwand. 
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2    Genehmigung der Niederschrift 
 
Bemerkungen: 
Die Änderungen zur Niederschrift 015/2018 zu den TOPs 5 bis 8 sind als Anlage beigefügt. OBR-
Mitglied Erhard Walter gibt diesbezüglich zu Protokoll, dass in Zukunft der Weg zum Beschluss 
vermerkt werden soll. 
zu TOP 2 
Bemerkungen zu TOP 3 OBR-Mitglied Werner Schuierer beantragt den Austausch der Begrifflichkeit 
Inhaber durch Redakteur. 
 
Abstimmungsergebnis:  
mehrheitlich zugestimmt   
 
 
zu TOP 6 
Das Wort „wäre“ durch „wehren“ ersetzen. 
 
zu TOP 9 
Das Wort „Ortsteil“ durch „Stadtteil“ ersetzen. 
 
Abstimmungsergebnis der Änderung zu TOP 6 und 9 
 
Abstimmungsergebnis:  
einstimmig zugestimmt Ja: 7  Nein: 0  Enthaltung: 0   
 
 
Beschluss: 
Die Niederschrift 15/2018 vom 6. Februar 2018 wird mit den beigefügten Anlagen und Ergänzungen 
genehmigt. Dank an die Schriftführerin. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
einstimmig zugestimmt Ja: 7  Nein: 0  Enthaltung: 0   
 
 
3    Bericht der Ortsvorsteherin 
 
Bemerkungen: 
OBR-Mitglied Erhard Walter gibt zu Protokoll, dass die Anregungen aus dem gemeinsamen Gespräch 
mit Bürgermeister Christian Herfurth und dem OBR Heftrich (Zusendung der Anlagen und 
Mitteilungen per E-Mail) derzeit von der Verwaltung wie zugesagt noch nicht vorgenommen werden. 
Die OVin Ute Guckes-Westenberger wird gebeten, den Sachverhalt wie oben genannt mit dem 
Bürgermeister Christian Herfurth zu klären. Die OBR-Mitglieder erhalten den gesamten Schriftverkehr 
zu der Angelegenheit per E-Mail. 
Durch den Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier erfolgte die Mitteilung über das 
Förderprogramm „Starkes Dorf - Wir machen mit“. Die OVin Ute Guckes-Westenberger leitete die 
Informationen per E-Mail am 28.02.2018 allen OBR-Mitgliedern sowie an alle Vorstände der 
Heftricher Vereine weiter. 
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Der Heimat- und Verkehrsverein Heftrich erteilte die Rückmeldung einen entsprechenden Antrag zu 
stellen. 
OBR-Mitglied Erhard Walter erkundige sich nach den derzeitigen Stand der Verfügungsmittel für den 
Stadtteil Heftrich. 
Die OVin Ute Guckes-Westenberger gab den Mitgliedern eine Aufstellung (Stand: 02.01.2018) über 
die Ausgaben zur Kenntnis. 
 
 
4    Veröffentlichung von Anträgen in der Bürgerinfo ( Schreiben von 

Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
 
Bemerkungen: 
Bürger sind darin interessiert, sich ein Bild über die kommende Ortsbeiratssitzung zu machen. Ist zu 
erkennen, von wem und vor allen Dingen warum ein Antrag gestellt wurde, ist dies einer 
Entscheidung einer öffentlichen Ortsbeiratssitzung beizuwohnen sehr zuträglich. 
Des Weiteren folgen diverse Redebeiträge der OBR-Mitglieder bezüglich des Verwaltungsaufwandes 
der Verwaltung. 
 
Beschluss: 
Der OBR bittet die Verwaltung, bei Veröffentlichungen der Sitzungstermine der Ortsbeiratssitzungen 
Heftrich in der Bürgerinfo zu den Tagesordnungspunkten die gestellten Anträge (Vorschläge) zu 
veröffentlichen. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
einstimmig zugestimmt Ja: 7  Nein: 0  Enthaltung: 0   
 
 
5    Weiterleitung des gesamten Schriftverkehrs der Ortsvorsteherin 

(Schreiben von Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
 
Bemerkungen: 
Alle Ortbeiratsmitglieder sind bemüht sich im Sinne von Heftrich einzusetzen. Damit somit alle 
Ortsbeiratsmitglieder den gleichen Sachstand haben und dementsprechend agieren können ist ein 
solcher Informationsfluss zuträglich. Auch wäre bei einem längeren Ausfall des Ortsvorstehers bzw. 
Ortsvorsteherin gewährleistet, dass der Ortsbeirat immer per aktuellen Sachstand handeln kann. 
Es folgen diverse Redebeiträge der OBR-Mitglieder. 
OBR-Mitglied Erhard Walter stellt den Antrag zur Geschäftsordnung den durch OBR-Mitglied 
Karlheinz Petersohn gestellten Antrag zurückzuziehen und das Anliegen beim gemeinsamen 
Gespräch mit dem Bürgermeister Christian Herfurth zu klären. OBR-Mitglied Erhard Walter zieht den 
gestellten Antrag zur Geschäftsordnung zurück. 
 
Beschluss: 
Der OBR bittet die Verwaltung, allen Ortsbeiratsmitgliedern Kopien bzw. Zweitschriften über 
sämtlichen Schriftverkehr zwischen Ortsvorsteher/in und sonstigen Gremien zukommen zu lassen. 
Ausnahme natürlich Schriftverkehr des Ortsvorstehers, bzw. der Ortsvorsteherin, der nicht Belange 
des Stadtteils Heftrich betrifft. 
 
Abstimmungsergebnis:  
mehrheitlich zugestimmt Ja: 6  Nein: 1  Enthaltung: 0   
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6    Parkstreifen in der Langgasse (Schreiben von Herrn Walter - Freie 

Wähler im Ortsbeirat) 
 
Bemerkungen: 
Der ruhende Verkehr zählt - wie der fließende Verkehr - zum Gemeingebrauch des zur allgemeinen 
und öffentlichen Nutzung gewidmeten Straßenraums und bereitet zunehmend immer mehr Probleme 
im Ortskern von Heftrich, da „Freies Parken“ überall dort möglich ist, wo es weder durch generelle 
Verbote des Straßenverkehrsrechts noch durch Beschilderung ausgeschlossen ist. Da der 
Parkraumbedarf in der Praxis häufig aus der Erhebung der derzeitigen Parkraumnachfrage abgeleitet 
wird, sollte der OBR vorschlagen, mit einem Projekt „Parkstreifen in der Langgasse“ eine erste 
Verbesserung hinsichtlich des ruhenden Verkehrs zu initiieren. Mit Umsetzung und Verwirklichung 
könnte der ruhende Verkehr im Einzugsbereich von Schule, Kindergarten, Kirche, Altes Rathaus und 
Friedhof, auf einer Länge von ca. 150 Meter damit entzerrt werden. D.h., für Schul- und 
Kindergartenpersonal könnte eine Lösungsmöglichkeit mit Ausnahmegenehmigung für längeres 
Parken erarbeitet werden. Bei Veranstaltungen im Alten Rathaus, bei Gottesdiensten oder Events der 
Kirchengemeinde, sowie bei Beerdigungen könnte Parkraum für den ruhenden Verkehr im 
ausreichenden Umfang, z.B. mit einer „Parkscheibenregelung“ zur Verfügung gestellt werden. 
Zusätzlich könnte mit der Umsetzung einer solchen Maßnahme erreicht werden, dass die Pflege des 
jetzigen, sehr pflege- und reinigungsaufwändigen Grünstreifens zum Teil entfällt und die Front zur 
Friedhofsmauer/Zaun etc. könnte attraktiver für das Ortsbild gestaltet werden. 
 
Es folgen weitere Redebeiträge durch die Mitglieder des OBR. 
 
Beschluss: 
Der Ortsbeirat bitte die Verwaltung um einen Ortstermin, um das vorgeschlagen Projekt, siehe 
Anlage, gemeinsam zu erörtern. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
einstimmig zugestimmt Ja: 7  Nein: 0  Enthaltung: 0   
 
 
7    Rederecht (Schreiben von Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
 
Bemerkungen: 
In der Vergangenheit wurden des Öfteren Fragen an die Ortsvorsteherin nicht von ihr, sondern von 
dem OBR Demmer unaufgefordert beantwortet (z. Bsp. zum Antrag des vorgezogenen TOP 
Verschiedenes der letzten OBR-Sitzung). Dies stört eine harmonische Zusammenarbeit. Ferner 
wurde in der letzten Sitzung das Wort der Schriftführerin ergriffen (z. Bsp. Feststellung via 
Handy/Internet über Veröffentlichungen der Stadtverwaltung) wozu keine Berechtigung besteht. Die 
Schriftführerin ist kein Mitglied des Ortsbeirates und darf allenfalls nur Verständnisfragen zur 
Erstellung des Protokolls stellen. 
Die OBR-Mitglieder nehmen das Schreiben von Herrn Petersohn - FDP im Ortsbeirat bezüglich des 
Rederechts zur Kenntnis. 
Beschlussvorschlag wie folgt: 
Die Ortsvorsteherin möchte darauf achten, dass Rederechte nur nach Wortmeldungen erteilt werden 
und nicht Redeberechtigte unterbrochen werden. 
 
OBR-Mitglied Karlheinz Petersohn zog den Antrag zurück. 
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8    Vermeidung von Falschinformationen (Schreiben von Herr 

Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
 
Bemerkungen: 
In der Vergangenheit wurden des Öfteren Diskussionen beendet oder Einwände abgelehnt und als 
Begründung gesetzliche oder satzungsmäßige Vorgaben oder Verweigerungen der Stadtverwaltung 
gegeben, die im Nachhinein nicht haltbar waren. Beispiele: Freischneiden/Bearbeitung von 
Feldwegen, Nichtveröffentlichung von Dokumenten usw.. 
Beschlussvorschlag wie folgt: 
Der Ortsbeirat möchte darüber beraten, wie es vermieden werden kann, dass die Ortsvorsteherin 
und/oder Mitglieder des Ortsbeirates, Falschinformationen untereinander wie auch an die 
Öffentlichkeit weitergeben. 
 
OBR-Mitglied Karlheinz Petersohn zog den Antrag zurück. 
 
 
9    "Zukunft Dorfmitte" - Mittelverwendung (Schreiben von Herrn 

Petersohn - FDP im Ortsbeirat) 
 
Bemerkungen: 
Der Ortsbeirat sollte im Interesse von Heftrich und der Stadt Idstein darauf achten, dass zugeteilte 
Mittel ordnungsgemäß und auch zeitnah verwandt werden, bzw. falls noch nicht geschehen über den 
Zeitplan der Ausführung sprechen. 
OVin Ute Guckes-Westenberger gibt zu Protokoll, dass mit der zuständigen Verwaltung 
abgesprochen wurde das Wasebörnchen mit Kanalklinkern zu sanieren. Diese Kanalklinger werden 
von der Firma Stricker bezogen. Für die Entsorgung hat sich eine Person gemeldet, die ehrenamtlich 
die fachgerechte Entsorgung des Bauschuttes übernimmt. Die zugesicherten finanziellen Mittel sind 
bereits eingegangen.  
 
 
10    Umstellung der Strom-Netzanschlüsse auf Erdkabel (Schreiben von 

Herrn Walter - Freie Wähler im Ortsbeirat) 
 
Bemerkungen: 
Um die Leistungsfähigkeit der örtlichen Stromversorgung sowie die Betriebssicherheit des 
Stromnetzes weiter zu erhöhen, sollte das noch vorhandene Freileitungsnetz in Heftrich durch ein 
Erdkabelnetz ersetzt werden. lm Zuge dieser Maßnahme sollten für alle noch bestehenden 
Dachständer-Netzanschlüsse ein neuer Erdkabel-Netzanschluss eingerichtet werden. 
Der Beschlussvorschlag wie nachstehend: 
Der Ortsbeirat bitte die Verwaltung, zusammen mit dem zuständigen Netzbetreibet Syna GmbH die 
gewünschte Umstellung des noch vorhandenen Freileitungsnetzes auf Erdkabelnetz hinsichtlich 
Umfang, Größenordnung, Durchführbarkeit, Zeitrahmen, Kosten etc. einmal näher zu erläutern. Der 
Ortsbeirat bittet um einen Terminvorschlag für einen gemeinsamen Informationsaustausch sowie um 
Prüfung und Unterstützung dieser gewünschten Maßnahme. 
 
Von 20:45 bis 20:48 Uhr erfolgten durch die OVin Ute Guckes-Westenberger aufgeforderte 
Redebeiträge der anwesenden Bürgerinnen und Bürger. 
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Nach diversen Redebeiträgen der OBR-Mitglieder zieht OBR-Mitglied Erhard Walter seinen Antrag 
zurück. 
 
OBR-Mitglied Helmut Urban verlässt von 20:51 bis 20:53 Uhr den Saal. 
 
 
11    Stadtentwicklung Idstein 
 
Bemerkungen: 
OBR-Mitglied Andreas Demmer unterbreitet den Vorschlag eine Lenkungsgruppe (Bürgerbeteiligung) 
Stadtentwicklung analog zu dem Stadtteil Wörsdorf einzurichten. Schwerpunkte für Heftrich könnten 
der Flächen- und Nutzungsplan oder der Erhalt der Kita und Schule sein.  
OBR-Mitglied Erhard Walter griff der OVin vor und verlas den Beschluss der 
Stadtverordnetenversammlung vom 22. März 2018 zum Thema Stadtentwicklung: 
Die Fraktionen der Idsteiner Stadtverordnetenversammlung entsenden jeweils zwei Personen, davon 
mindestens ein Mandatsträger (Stadtverordnete, Stadträte oder Ortsbeiratsmitglieder), in die 
Lenkungsgruppe. Der Bürgermeister der Stadt Idstein wird als Vorsitzender der Lenkungsgruppe 
benannt, als sein Stellvertreter der Vorsitzende des Bau- und Planungsausschusses. Letzterer wird 
auf die von dessen Fraktion zu entsendenden Personen angerechnet. 
Daraufhin merkte er an, dass nur Mandatsträge der dem Stadtparlament angehörigen Fraktionen den 
Sitz in der Lenkungsgruppe Stadtentwicklung wahrnehmen. 
OVin Ute Guckes-Westenberger und OBR-Mitglied Helmut Urban weisen darauf hin, dass 
Bürgerinnen und Bürger sich bei Bürgerversammlungen beteiligen können. 
 
 
12    Quartier 4 - VorOrt 
 
12.1    Info an OBR-Mitglieder 
 
Bemerkungen: 
Nach eingehender Diskussion der OBR-Mitglieder, kam der OBR zu dem Beschluss, dass jedes 
OBR-Mitglied selbst entscheiden soll auf welchem Weg Informationen beschafft werden. Sei es durch 
die Homepage von Quartier 4, die regelmäßigen Treffen oder das monatige Protokoll. Jedes OBR-
Mitglied soll Herrn Marc Eisele persönlich per E-Mail informieren ob Informationen per E-Mail 
gewünscht werden. 
 
 
12.2    Bürgertermin 
 
Bemerkungen: 
Vor der nächsten Ortsbeiratssitzung am 13.06.2018 von 19:30 bis 20:00 Uhr wird eine Veranstaltung 
zum Thema Quartier 4 mit Frau Sachse-Domschke stattfinden. Eventuelle nähere Information werden 
mit der öffentlichen Bekanntmachung zur Ortsbeiratssitzung am 13.06.2018 bekannt gegeben. 
 
 
13    Mitteilungen des Magistrats 
 
Bemerkungen: 
Dem OBR liegen keine Mitteilungen vor. 
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14    Anfrage Verwaltung - Urnenbaumbestattung 
 
Bemerkungen: 
Es erfolgten diverse Redebeiträge des OBR. 
Von 21:28 bis 21:32 Uhr erfolgte eine Bürgerbefragung der anwesenden Bürgerinnen und Bürger zu 
dem oben genannten Thema. 
 
Beschluss: 
Derzeit besteht für den Stadtteil Heftrich kein Bedarf an einer Urnenbaumgrabstätte. Des Weiteren 
wird um ein Ortstermin mit der Verwaltung gebeten, um die Einteilung der neu zu belegenden 
Grabstätten und die Verkehrssicherheit und Instandsetzung des Hauptweges des Friedhofes zu 
besprechen. 
 
Der Beschluss wurde einstimmig zur Kenntnis genommen. 
 
 
15    Antworten der Verwaltung auf Fragen der Ortsbeirats 
 
15.1    Hinweisschilder für Heftrich 
 
Bemerkungen: 
Antwort der Verwaltung vom 22.02.2018 (Ortsbeiratssitzung vom 05.12.2017 / 526): 
Hinweisschilder, wie von dem Ortsbeirat beispielhaft dargestellt, entsprechen nicht der StVO und 
können somit nicht angeordnet werden. Pfeilwegweiser (Zeichen 432) könnten angeordnet werden, 
wenn es sich um Ziele mit erheblicher Verkehrsbedeutung handelt. Diese ist hier nicht gegeben. 
OBR-Mitglied Erhard Walter gibt zu Protokoll, dass sich in Idstein-Kern an die von Herrn Tenge 
erteilte Antwort nicht gehalten wird. Somit ist die Anfrage nicht ordnungsgemäß beantwortet worden. 
OBR-Mitglied Karlheinz Petersohn weist darauf hin, dass überall Hinweisschilder möglich sind nur in 
dem Stadtteil Heftrich nicht. Somit ist die von Herrn Tenge erteilte Antwort falsch. 
OBR-Mitglied Helmut Urban merkt an, dass die durch Herrn Tenge erteilte Antwort nicht 
nachvollziehbar sei. Aus diesem Grund sollte man die Entscheidung revidieren. 
 
Beschluss: 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung die derzeitige, am 22.02.2018 mitgeteilte Entscheidung bezüglich 
Hinweisschilder für Heftrich zu revidieren. Weiterhin bittet der OBR um ein Gespräch mit der 
zuständigen Verwaltung, damit die vorliegenden Vorschläge ggf. mit neu hinzukommenden 
Vorschlägen nochmals eingehend vorgestellt und ggf. alternative Lösungsvorschläge erarbeitet 
werden können, die seitens der Verwaltung Unterstützung finden könnten. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
mehrheitlich zugestimmt Ja: 5  Nein: 2  Enthaltung: 0   
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15.2    Grenzmarkierung Im Hain / Gartenstraße 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
15.3    Ausfahrbereich Langgasse - L3023 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
15.4    WLAN in der Willi-Mohr-Halle 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
15.5    Zebrastreifen L 3023 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
15.6    Infobedarf zur Willi-Mohr-Halle 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
15.7    Verkehrssicherheit L 3023 / L 3011 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
15.8    Sperrung der Langgasse 14 / 14 A 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
16    Verschiedenes 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
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16.1    Auftragsverfolgung und Wiedervorlagen 
 
Bemerkungen: 
Auf nächste Sitzung vertagt. 
 
 
 
Die OVin Ute Guckes-Westenberger schließt um 21:59 Uhr die Sitzung. Die nächste Sitzung des 
OBR Heftrich findet am 13.06.2018 um 20:00 Uhr statt. Vor dieser Ortsbeiratssitzung wird von 19:30 
bis 20:00 Uhr eine Veranstaltung zum Thema Quartier 4 stattfinden. 
 
 
 
 
 
 
Ute Guckes-Westenberger       Ann-Kathrin Ernst 
Ortsvorsteherin         Schriftführerin 
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